

Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Septiembre
2024



Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural

La profesión del mes

Título en Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural

Esta formación profesional te permitirá aprender a reparar el terreno y ajustar la maquinaria siguiendo buenas prácticas agrícolas. Aplicar tratamientos fitosanitarios según la documentación técnica. Realizar trabajos forestales con maquinaria, protegiendo el medio ambiente. Colaborar en la extinción de incendios forestales con los recursos disponibles. Organizar y guiar itinerarios en el entorno natural

[Más información](#)

Actualidad

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación abre una nueva convocatoria de ayudas autonómicas en formación

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ofrece ayudas de hasta 350.000 euros para entidades públicas y privadas vinculadas al sector agroalimentario y forestal, con un presupuesto total de 9 millones de euros. Estas ayudas se dividen en dos programas: uno enfocado en tecnologías digitales y otro que apoya la incorporación de jóvenes, la gestión de tierras y el desarrollo rural. El plazo para solicitar las ayudas, que comenzó el 7 de agosto, finaliza el 24 de septiembre. El 5 de septiembre se celebrará una jornada de presentación en la Escuela de Organización Industrial, donde se detallarán las características de la convocatoria y se responderán preguntas.

[Ir a la noticia](#)

¡Oportunidades de formarte!

¿Cómo comunicarse con la administración? Curso telemático sobre el uso de los certificados digitales. ¡Empieza hoy!

El curso consiste en entender qué son los certificados digitales y cómo funcionan. Reconocer cuándo es necesario usarlos para interactuar de manera segura con la Administración y otras organizaciones en línea. Saber cómo emplear el certificado digital como una herramienta para identificarse y gestionar trámites en entornos digitales.

[Más detalles](#)

Eventos

¿Cuál será el futuro de los jóvenes agricultores en España? UPA realizará un encuentro en Sevilla para debatir los desafíos a los que se enfrenta el sector agroalimentario

Las jornadas están organizadas por la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA) y cuenta con el apoyo de diversas instituciones. Se espera que este evento sea un punto de encuentro para los jóvenes del sector y contribuya a fortalecer el futuro de la agricultura y la ganadería en España. Este evento llevará a cabo los días 1 y 2 de octubre en Sevilla.

[Conoce los detalles](#)

[Programa](#)

Estudios de interés

Sembrando el futuro: la genética histórica al servicio de una agricultura sostenible. ¡Descubre este reportaje sobre la situación actual del sector agroalimentario!

La periodista agroalimentaria Elena Rodríguez Costilla realiza un reportaje sobre el sector de frutas y hortalizas y el proceso de innovación en el que se encuentra, basado en la genética histórica conservada en bancos de germoplasma, lo que permite desarrollar variedades más productivas y saludables, adaptadas al cambio climático. A pesar de los avances tecnológicos, se mantiene la esencia de los sabores ancestrales, buscando un equilibrio entre sostenibilidad y productividad en la agricultura actual.

[Consulta la noticia](#)

